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ATA 04/2020. Ao vigésimo nono dia do mês de junho do ano de dois mil e vinte, às 9h, na Plataforma 1 
Online TEAMS, reuniram-se os/as conselheiros/as membros do CONCENTRO, sob a presidência da 2 
professora Julice Dias, Diretora Geral da FAED: o Diretor de Ensino de Graduação, prof. Celso João 3 
Carminati, a Diretora de Extensão, Cultura e Comunidade; professora Rosa Elisabete M. W. Martins; os 4 
Chefes de Departamentos: prof.ª Cláudia Mortari, do Departamento de História; prof.ª Daniella Camara 5 
Pizarro, do Departamento de Biblioteconomia; prof. Jairo Valdati, do Departamento de Geografia; e 6 
prof. Jarbas José Cardoso, do Departamento de Pedagogia; os representantes docentes, prof.ª Raquel 7 
Frölich, prof.ª Alba Regina Battisti de Souza e prof.ª Daniela Onça; a representante do corpo técnico, 8 
Andréia Paternolli; e a secretária, Fernanda Medeiros. Tendo sido constatado que havia quórum, às 9 
9h02min a presidente cumprimentou os presentes e deu início à reunião. 1 Discussão e aprovação da 10 
ata da Reunião anterior. Ata nº 03/2020 – 2ª Reunião Ordinária, de 28/05/2020. Aprovada por 11 
unanimidade.  2 Expedientes. Nos Expedientes foi informado que o prof. Rodrigo Pinheiro Ribas seria 12 
representado pela professora suplente Daniela Onça. 3. Ordem do dia. 3.1 Processo UDESC 13 
13747/2020. Assunto: Solicitação de Inclusão no Programa Professor Voluntário. Interessada: Prof.ª 14 
Elisa Cristina Delfini Correa. Relator: Prof. Celso João Carminati. Parecer favorável. O professor Celso 15 
enfatizou a importância de contar com a prof.ª Elisa no Programa, tendo em vista o trabalho 16 
desenvolvido pela professora quando na Chefia do Departamento de Biblioteconomia e na 17 
consolidação do primeiro Programa de Mestrado. Destacou ainda que a professora, agora com direito 18 
ao descanso pela aposentadoria, se coloca à disposição para contribuir. Transmitiu seus cumprimentos 19 
para serem entregues à professora Elisa pela Chefe do DBI, prof.ª Daniella Pizarro. A prof.ª Daniella 20 
disse estar muito feliz com a manutenção do vínculo da professora Elisa com o Departamento e 21 
agradeceu em nome do DBI. Aprovado por unanimidade. 3.2 Processo UDESC 7093/2020. 22 
Interessada: Prof.ª Renata R. Pozzo. Assunto: Solicitação de remoção do Departamento de Arquitetura 23 
e Urbanismo para o Departamento de Geografia. Relator: Prof. Jarbas José Cardoso. Parecer favorável. 24 
Aprovado por unanimidade. 3.3 Processo NPP 2015020002879. Interessada: Prof.ª Alba Regina 25 
Battisti de Souza. Assunto: Prorrogação de Projeto: Políticas e Práticas de Formação Docente na 26 
Atualidade: entre propostas, pesquisas e ações. Homologado. 4 Comunicações. A prof.ª Julice passou 27 
informações sobre a organização das atividades não presenciais na FAED. Agradeceu aos NDEs e chefias 28 
dos Departamentos, ao prof. Celso e à DEG pelo trabalho executado com muito zelo; à DEX pelo 29 
esforço dedicado da prof.ª Rosa e do técnico Júlio Mota Filho e pelo primor na análise dos pedidos de 30 
equipamentos feitos pelos estudantes. Esclareceu que a IN foi criada pela gestão da Universidade e que 31 
a FAED se posicionou contrária ao ad referendum. Muitos estudantes que solicitaram equipamentos 32 
não tiveram as solicitações atendidas por não se enquadrarem nos critérios previstos pela IN. Na FAED 33 
5 estudantes foram contemplados; os demais foram encaminhados à PROEX para verificar outras 34 
possibilidades de atender. Agradeceu aos técnicos do Setor da Informática Guilherme de Medeiros, Luiz 35 
Rodrigo Albuquerque Pereira e Diogo Vieira Cardoso; ao Diretor de Administração, técnico Ronan 36 
Tormena; e ao Coordenador do Setor de Serviços Gerais, o técnico Heverton Vieira da Silva, pela 37 
organização do laboratório para proporcionar um retorno seguro aos estudantes, tendo em vista os 38 
riscos de contágio por COVID-19. A Reitoria organizou uma Comissão Central para monitoramento dos 39 
casos de COVID na UDESC, com representantes na Reitoria e nos Centros. Será criado um boletim e a 40 
Comissão Setorial deverá informar a Comissão Central. Na FAED, a sala referência da Comissão ficará 41 
no térreo, na sala 002-A e o ramal para contato é o 48533. A Comissão é formada pela professora Julice 42 
Dias, representante do Centro, pela profa. Daniela Pizarro, representante do DBI, pelo prof. André 43 
Martinello, representante do DGEO, pelo Prof. Jarbas José Cardoso, representante do DPED e pela 44 
profa. Luciana Rossatto, representante do DH. O prof. Jarbas comunicou que a semana de acolhimento 45 
do DPED teve alguns problemas no primeiro dia; muitos estudantes não conseguiram acessar o Moodle 46 
e à noite mudaram para a plataforma Zoom e depois para o TEAMS. Avaliou que a primeira semana foi 47 
muito positiva, com momentos síncronos e assíncronos. Foi feita enquete com os estudantes e estes 48 
demonstraram insegurança e contrariedade em relação ao retorno sem condições de acesso a 49 
plataformas e equipamentos. Dos 310 alunos, 220 responderam a enquete. Ressaltou que a primeira 50 
semana foi de acomodação, com tentativas de respostas dentro da legalidade e foco no essencial. 51 
Agradeceu aos técnicos da Secretaria dos Departamentos Fernanda Medeiros e Bruno Arlen Santana 52 
Galo pelo suporte, e aos técnicos do Setor de Informática Guilherme de Medeiros, Diogo Vieira Cardoso 53 
e Luiz Rodrigo Albuquerque Pereira pelo suporte digital. Agradeceu também ao trabalho do grupo NDE 54 
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e ao professor Celso Carminati por ter aceitado o convite para fazer vídeo de acolhimento aos 55 
estudantes da Pedagogia e à Diretora Geral profa. Julice Dias por ter participado ao vivo. O professor 56 
Celso agradeceu as menções à DEG; informou que, conforme os relatos recebidos, o retorno foi de 57 
razoável para bom e destacou que a situação é de excepcionalidade. A semana foi de ajustes, com 58 
resultados positivos. Houve 51 pedidos de cancelamentos de disciplinas e de 8 a 10 de trancamentos 59 
de curso; o momento é de buscar evitar perdas e minimizar danos. As UTIs de Florianópolis estão com 60 
ocupação em torno de 80% em função da pandemia e há permissão em nível federal para continuar na 61 
modalidade online. Destacou o esforço e trabalho efetuado pelos professores e chefias. Em relação às 62 
demandas dos estudantes, informou que foram feitas reinvindicações à Reitoria. A prof.ª Daniella 63 
informou que o início das aulas do DBI foi melhor que o esperado. Não houve problemas tecnológicos. 64 
Embora não esteja de acordo com a integralidade da Res. 032/2020, o DBI está seguindo a legalidade. A 65 
primeira semana foi de acolhimento. A professora demonstrou preocupação com a exigência de 50% 66 
de aulas síncronas, pois muitos alunos têm dificuldades em relação a hardware, internet e tecnologias. 67 
Alguns alunos receberam o auxílio internet e outros ainda não conseguiram computador; outros 68 
precisam ir à FAED para usar computador, mas não podem por pertencerem a grupos de risco; outros 69 
ainda não querem se responsabilizar pelo computador por morarem em locais não seguros. Houve 70 
muitos cancelamentos de disciplinas e trancamentos. A 1ª fase está recebendo atenção especial pois 71 
pelo regulamento não podem trancar a matrícula. A prof.ª Caroline Kern foi convidada a falar para 72 
estes alunos. Por fim, agradeceu à DEX, à prof.ª Rosa e ao técnico Júlio pelo atendimento às demandas 73 
dos alunos. O prof. Jairo saudou a todos e relatou que o início do DGEO seguiu o conceito de 74 
continuidade. A situação é de excepcionalidade e o trabalho foi pensado no sentido de não denunciar 75 
uma ruptura. Foram usados recursos para proporcionar a ideia de continuidade, como o uso de lives.  76 
Agradeceu aos diretores, professores Celso e Rosa, e técnico Ronan. Informou que o relato dos 77 
professores não foi negativo. Os alunos, em geral, estavam com vontade de ter esse primeiro contato. 78 
Os professores haviam entrado em contato com eles na semana anterior para explicar os 79 
procedimentos. Houve poucas faltas e a preocupação é com os cancelamentos de matrículas. Estão 80 
tentando evitar a evasão. A prof.ª Alba agradeceu à DG, à DEG e à DEX, ao chefe de Departamento, 81 
prof. Jarbas Cardoso, e ao NDE pelo trabalho realizado. Ressaltou que o prof. Jarbas tem dado retorno 82 
pronto às demandas, de modo a tranquilizar os professores. Parabenizou os chefes dos Departamentos 83 
da FAED pela continuidade sem perder de vista que os cursos são presenciais. Informou que o edital de 84 
Residência Pedagógica em andamento foi aprovado para continuidade. São 24 bolsistas da Pedagogia e 85 
24 na Geografia. Agradeceu à DG, DEX, e DEG pelo apoio na edição anterior e agora, e em especial ao 86 
professor Jarbas. A prof.ª Rosa agradeceu aos colegas que citaram a DEX e falou do esforço que tem 87 
sido feito para atender aos estudantes. Informou que na última quarta-feira foi pessoalmente entregar 88 
um computador a um estudante e que irá novamente na próxima quarta-feira; todos os estudantes que 89 
se inscreveram para o auxílio à internet e que não eram do PRAF foram atendidos; o auxílio era 90 
automático para os prafistas.  Informou também que entregou 5 computadores na semana passada; e 91 
que fez uma campanha particular e conseguiu 2 computadores para auxiliar os estudantes, dos quais 1 92 
entregou à estudante bolsista da DEX. A prof.ª Julice lembrou que o NUAPE está atendendo 93 
virtualmente. Agradeceu à professora Márcia, que é professora por formação, mas está atendendo 94 
como técnica universitária. Pediu às chefias para divulgar a informação. Informou também que 95 
chegaram novas mobílias para a FAED e que as melhorias continuam na medida do possível. Nada mais 96 
havendo a tratar, às 10h12min encerrou a reunião da qual eu, Fernanda Medeiros, secretária do 97 
CONCENTRO, redigi a presente ata que, depois de lida e aprovada, será assinada por mim e por todos 98 
os presentes. Florianópolis, 29 de junho de 2020. 99 
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Assinaturas do documento

Código para verificação: 18LL42NQ

Este documento foi assinado digitalmente pelos seguintes signatários nas datas indicadas:

FERNANDA MEDEIROS (CPF: 823.XXX.349-XX) em 17/03/2022 às 11:50:28
Emitido por: "SGP-e", emitido em 30/03/2018 - 12:43:21 e válido até 30/03/2118 - 12:43:21.

(Assinatura do sistema)

ANDREIA PATERNOLLI (CPF: 005.XXX.819-XX) em 25/03/2022 às 14:46:25
Emitido por: "SGP-e", emitido em 30/03/2018 - 12:37:37 e válido até 30/03/2118 - 12:37:37.

(Assinatura do sistema)

CELSO JOAO CARMINATI (CPF: 607.XXX.249-XX) em 19/04/2022 às 17:22:31
Emitido por: "SGP-e", emitido em 30/03/2018 - 12:40:28 e válido até 30/03/2118 - 12:40:28.

(Assinatura do sistema)

EMERSON CESAR DE CAMPOS (CPF: 707.XXX.419-XX) em 27/04/2022 às 14:27:18
Emitido por: "SGP-e", emitido em 13/04/2022 - 18:18:14 e válido até 13/04/2122 - 18:18:14.

(Assinatura do sistema)

RODRIGO PINHEIRO RIBAS (CPF: 047.XXX.796-XX) em 19/05/2022 às 14:24:41
Emitido por: "SGP-e", emitido em 23/01/2019 - 10:15:09 e válido até 23/01/2119 - 10:15:09.

(Assinatura do sistema)

ROSA ELISABETE MILITZ WYPYCZYNSKI MARTINS (CPF: 464.XXX.190-XX) em 19/05/2022 às 16:32:13
Emitido por: "AC CNDL RFB v3", emitido em 24/08/2021 - 17:26:45 e válido até 24/08/2022 - 17:26:45.

(Assinatura ICP-Brasil)

JAIRO VALDATI (CPF: 595.XXX.609-XX) em 20/05/2022 às 10:47:47
Emitido por: "SGP-e", emitido em 08/04/2019 - 15:02:02 e válido até 08/04/2119 - 15:02:02.

(Assinatura do sistema)

JULICE DIAS em 20/05/2022 às 11:42:19
Emitido por: "SGP-e", emitido em 14/09/2020 - 15:35:26 e válido até 14/09/2120 - 15:35:26.

(Assinatura do sistema)

CLAUDIA MORTARI (CPF: 017.XXX.449-XX) em 26/05/2022 às 10:34:06
Emitido por: "SGP-e", emitido em 30/03/2018 - 12:36:38 e válido até 30/03/2118 - 12:36:38.

(Assinatura do sistema)



Assinaturas do documento

Para verificar a autenticidade desta cópia, acesse o link https://portal.sgpe.sea.sc.gov.br/portal-externo/conferencia-
documento/VURFU0NfMTIwMjJfMDAwMTA0MzRfMTA0MzhfMjAyMl8xOExMNDJOUQ== ou o site

https://portal.sgpe.sea.sc.gov.br/portal-externo e informe o processo UDESC 00010434/2022 e o código
18LL42NQ ou aponte a câmera para o QR Code presente nesta página para realizar a conferência.


